

Recuperados para el referendo colegios electorales afectados por el tornado



Por: Marianela Samper

La Habana, 12 feb (RHC) Los 27 colegios electorales para el Referendo Constitucional ubicados en los tres municipios capitalinos afectados por el paso del tornado, a finales de enero, ya se encuentran recuperados desde el fin de semana.

Así lo informó a Radio Habana Cuba, Roberto Cárdenas Santos, Presidente de la Comisión Electoral de la Provincia La Habana, quien argumentó que se rehabilitaron en los mismos lugares donde la población esta acostumbrada a ejercer el voto en sus localidades.

Comentó que una residencia de profesores ubicada en el municipio 10 de Octubre fue trasladada hacia el Cotorro y allí se encuentran los listados de esos electores para la votación.

Añadió Cárdenas que en los municipios de Regla, Guabanacoa y 10 de Octubre, hay personas movilizadas en la recuperación y ya se encuentran en el padrón de los colegios más cercanos.

En los casos de albergados en casas particulares las autoridades electorales ha tomado nota para las inclusiones excepcionales en los colegios más próximos.

En esa categoría se incluyen las personas que no aparecen en el registro de identidad porque eventualmente se encuentran en otro lugar y se incorporan a la relación de votantes.

Entre ellos los integrantes de las brigadas de otras provincias que están dando su aporte por la recuperación de la capital, cualquier otro familiar o amigo de los ciudadanos afectados que le ayude en la reconstrucción o simplemente una persona que se encuentre en otras gestiones fuera de su localidad.

Puntualizó que se habilitaron 47 Colegios Especiales en la provincia La Habana ubicados en hospitales, aeropuertos, terminales aéreas, de trenes y de ómnibus .

Recordó la autoridad electoral que como no son elecciones parciales para delegados, etapa que la ley electoral establece se debe votar por su circunscripción, para el Referendo Constitucional se puede efectuar ese derecho de forma general, en cualquier colegio.

Afirmó el Presidente de la Comisión Electoral de Provincia La Habana que se desarrollan capacitaciones especiales para nuevas autoridades electorales y para colegios especiales.

Ellos deben estar bien preparados – dijo – porque son los que contribuyen al éxito del Referendo Constitucional, ordenado y transparente, el venidero 24 de febrero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183300-recuperados-para-el-referendo-colegios-electorales-afectados-por-el-tornado>



Radio Habana Cuba